

# *Le Comité civique populaire de la Bolivie réaffirme son soutien à la campagne pour la réélection du président Evo Morales.*

---



La Paz, 24 décembre, (RHC-PL).-Le Comité civique populaire de la Bolivie a réitéré son soutien à la campagne pour l'approbation de la réélection du président Evo Morales et du Vice-président d'État, Álvaro García Linera.

Dans un communiqué diffusé à la Paz les membres de cette organisation ont souligné que leur but est de soutenir moralement et matériellement le gouvernement d'Evo Morales pour la continuité et la mise en œuvre de programmes visant à de grands changements dans le domaine social, politique et économique.

Le 21 février prochain les Boliviens se rendront aux urnes pour décider de l'approbation ou non de la proposition des Mouvements sociaux visant à modifier la Constitution Politique de l'État et à permettre la présentation à nouveau de la candidature du président et du vice-président en vue des élections de 2019.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/79770-le-comite-civique-populaire-de-la-bolivie-reaffirme-son-soutien-a-la-campagne-pour-la-reelection-du-president-evo-morales>



**Radio Habana Cuba**